



El Tribunal Supremo impide a la Escuela de Arte impartir grados universitarios

La dirección del centro lamenta la decisión, aunque advierte que solo cambia la denominación de los estudios y no sus competencias



Recomendar 5

JUDIT CALVO La Escuela de Arte y Superior de Diseño de la capital no podrá, como el resto de centros de España de las mismas características, impartir enseñanzas de grado. Así lo ha decidido una sentencia del Tribunal Supremo, a consecuencia de una demanda interpuesta por la Facultad de Bellas Artes de la Universidad de Granada.



Alumnos de la Escuela de Arte de la capital durante una actividad académica. Foto L.O.Z.

La dirección de la Escuela de la capital se muestra descontenta con la resolución judicial, aunque matiza que «lo que cambia es solo la denominación de los estudios, ya que no se pueden llamar de grado, pero las competencias, el nivel, las salidas y los contenidos no van a cambiar», se pronuncia el director del centro, César Isidro, que ha reunido a los 40 alumnos de grado que en la actualidad cursan sus estudios en la Escuela para informarles de la nueva situación.

NOTICIAS RELACIONADAS

* La medida afecta a Diseño de Interiores, que se mantiene como formación superior. Zamora

Hasta el momento el centro educativo no ha recibido ninguna notificación oficial sobre el cambio de nombre de los estudios, un trámite que tiene que llevar a cabo el Ministerio de Educación, aunque lo que sí es claro es que los estudios impartidos en las distintas Escuelas tienen que tener carácter superior, según dictamina la propia sentencia.

De esta manera, lo que ahora se imparte como grado dejará de serlo, aunque seguirá formando parte del Espacio Europeo de Educación Superior, se podrá continuar con un posgrado y será equivalente a todos los efectos a los estudios universitarios.

Por su parte los responsables de la Escuela aseguran que el cambio de nombre «a nosotros no nos afecta en nada», aunque reconocen que «preferimos llamarnos grado, ya que de cara a la sociedad es muy importante ese detalle, que se relacione con una carrera», subraya Isidro.

Durante este curso que está en marcha está previsto que no haya ningún cambio en los estudios de grado, que llevan dos años instaurados en la Escuela de Arte de la capital.

ZA-49

Periódico Zamora Navidad escolar de la fiesta con gr

Anuncios Google

Grado en Arquitectura